



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	04/02/2023	LEGISLATIVO

ANTE AUMENTO DE VIOLENCIA

PAN llama a enviar más seguridad para Zacatecas

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El diputado federal del PAN, Miguel Ángel Varela Pinedo expresó la urgencia porque la Guardia Nacional envíe a 500 elementos más a Zacatecas ante la violencia que no disminuye en la entidad.

El legislador de Acción Nacional enfatizó que se requiere de rondines y retenes de esta corporación, del

Ejército mexicano y de la policía estatal sean permanentes en carreteras y municipios de la entidad, para garantizar la seguridad.

Varela Pinedo reprochó que se enviaran más elementos de la Guardia Nacional a cuidar las instalaciones del Metro en la Ciudad de México, en lugar de enviarlos a Zacatecas donde se requiere más elementos de manera permanente en los municipios, ya



Petición

Piden que el nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Pública de Zacatecas, general brigadier Arturo Medina Mayoral, solicite más elementos de la GN en tramos carreteros.

que la situación de violencia y asesinatos no para.

“La situación de inseguridad no para en los municipios de Monte Escobedo,

Jerez, García de la Cadena, Valparaíso, Fresnillo. Es lamentable que los ciudadanos tengan que ir con cuidado y que les quiten su camioneta, se metan a sus casas, de que sean despojados. He tenido más de 20 solicitudes de personas que están pidiendo asilo en Estados Unidos y en los últimos años más de 60 mil zacatecanos se han tenido que ir a Aguascalientes”, advirtió.

El diputado de Acción Nacional lamentó que actualmente se tienen registrados más de 800 personas desaparecidas en el 2022, y más de mil 450 muertos.